

Es una publicación semanal cuyo principal objetivo es formar parte de la vida diaria de los burgaleses.

El ejemplar que semanalmente está a disposición burgalesa tiene como vía de comunicación el buzón.

Entre sus secciones tenemos que destacar: Ciudad, Economía, Agenda, Guía de Ocio y cultura, Deportes, Anuncios ...

Fundado en octubre de 1998., está vigente en la actualidad.

En el Archivo se conserva en microfilm desde el 10-1998 hasta la actualidad.

**Gente** B u r g o s  
Número 0 Año 1 • DEL 9 al 15 DE OCTUBRE  
Periodicidad: Semanal  
60.000 EJEMPLARES

### Valentin Niño: "Un servicio a domicilio, como el buzoneo, es práctico y cómodo para el ciudadano"

El Alcalde de Burgos, Valentin Niño, se prestó para nuestra primera entrevista de "GENTE", con ocasión de la salida a la ciudad del número 0

Valentin Niño habló con nosotros sobre el nuevo y novedoso producto periodístico, GENTE EN BURGOS, y sobre los diversos aspectos de la ciudad que admira y que le preocupan. Reproducimos la entrevista en su totalidad en páginas interiores.

Se muestra convencido de que todos los burgaleses aceptarán con agrado y entusiasmo esta nueva oportunidad de descubrir algo nuevo?

El ferrocarril es, sin lugar a dudas, su asunto primero en la agenda diaria. Aunque confía que "en breve, cosa adelantada".

En cuanto a la situación de la ciudad de Burgos, a todos los niveles, la encuentra positiva, dinámica y con una gran calidad de vida.

**PAÍS** El alcalde cree que la ciudad de Burgos se ha convertido en un pueblo verde.

**DEPORTES**  
**El Burgos intentará puntuar en Bermeo**  
El Ayuntamiento de Burgos y el club de Quintana estrechan lazos por la cantera

El equipo que entrena Vicente González Villalón juega el domingo en el campo de Ibañeta ante el Bermeo. Los burgaleses traen el equipaje en esta con el Bermeo entre obligaciones a conseguir algún punto.

De los siete encuentros que ha disputado el equipo de El Planito, en tres de ellos ha empatado los goles, y en cinco no ha marcado ningún gol.

Y el Ayuntamiento de la ciudad con el Burgos CF, ha acordado hacer por la cuenta, cuando le permitan la creación de una escuela de fútbol.

**Salimos**  
GENTE EN BURGOS se está en la calle a disposición de todos los burgaleses.  
Se cada vez que sale un nuevo medio de comunicación en una algarabía tanto para el consumidor como para la pluralidad informativa, en este caso, nuestro objetivo es doble: por un lado, ofrecer un producto totalmente gratuito y en su día.  
Toda la semana, al final de ella, tenemos a nuestra disposición información local de la ciudad de Burgos. Sin olvidarnos por supuesto, de nuestro compromiso que el ocio y la cultura, para que todos los burgaleses disfruten los domingos.  
Gente en Burgos.

**Casi se dobla la inversión en Burgos, según los presupuestos**  
La Comunidad de Castilla-León apuesta en 17% más en Burgos respecto a los presupuestos del año pasado. En esta ocasión, la cantidad asciende a más de 9.000 millones de pesetas.  
Las Comarcas más beneficiadas en el reparto presupuestario en Burgos son Fuentebaja y Agraciliana, que recibirán más de 1.000 millones de pesetas, respectivamente.

**eQuis**  
50%  
viste su hogar

PLAZA ESPAÑA, 1  
Tel. 947 27 83 84 • 09005 Burgos  
CENTRO COMERCIAL "EL MIRADOR"  
C/ta. Sotomayor, 467-2 • Tel. 947 22 92 32 • 09006 Burgos